



いわき市中体連 陸上競技よりスタート おめでとう！ 男女総合優勝[女子1位・男子2位]

6月2日～3日に陸上競技大会が行われ、いわき市中学校体育大会が始まりました。競技2日目は雷雨による中断があったものの、本校陸上部は、各種目で実力を発揮し個人・チームとして入賞を積み上げ、上記のとおり団体男女総合では優勝を勝ち取りました。勝ち上がった19種目の選手は、



女子走幅跳 猪狩さんの跳躍

来月福島市で行われる福島県大会に臨むこととなります。今後も練習を積み、さらなる好成績を得られるよう期待しています。

さていよいよ明日から15日迄の予定で、中体連水泳・総合大会が行われます。幸先良いスタートを切った陸上に続き、各部



女子共通リレー 3走から4走へ

の健闘を祈っています。日程、会場については、各競技毎に設定されておりますので、所属の部活動毎の参加計画を参照願います。なおコロナ禍の中、競技ごと条件付きで保護者等の観覧が可能となりましたが、人数制限のほか健康状況の報告が必要です。参加の際は条件を確認願います。何より、コロナ感染拡大や感染不安がないことを優先した大会運営となりますので、お子さんの大会前後の健康管理、また送迎など、どうぞご理解の上ご協力願います。今年度は、上位大会を含めて例年通りの日程で計画されております。練習時間など制限もありましたが、大会ではこれまでの練習の成果を十分に発揮し、目指す目標を達成できるよう願っています。

市中体連 選手壮行会を実施

先月27日、いわき市中体連大会選手壮行会を行いました。コロナ対応で、選手は体育館で、その他の生徒は各教室でリモート参加での実施となりました。体育館では、吹奏楽部の演奏により選手が入場するところから始まりました。ステージ上では、特設扱いを含めて14競技に出場する選手による紹介と決意の発表がありました。



野球部を先頭に順に各部の発表へ

各部選手とも、泉中の名のユニフォームをまとい、大会に臨みます。大会では、競技ごと登録選手数が決められており、出場選手が選ばれます。選手・補欠・応援を問わず、これまで一緒に練習してきた泉中チームの一員として、チーム一丸となって一戦一戦に臨むよう願っています。中体連は運動部にとって最大の大会です。悔いが残らないよう全力で戦い、勝利につながるよう応援しています。

お知らせ

- 「教育実習生」が来ています 〳17日まで
- 古川さん (本校の平成27年度卒業生です)
- 所属学級…2の1 担当教科…技術
- ▽多く学級で授業実習の機会があります。進路の選択などを含め、お話を聞きながらいろいろ学びましょう。
- 夏服になりました
- 着替えの際の便宜面から、夏の制服の下に、学校指定の半袖Tシャツの着用も認めています。ただし、儀式など正式な服装の場合を除きます。